

CELULA POLITICA
 SANTIAGO, 7.— El Ministro de Economía Carlos Figueroa en declaración a este diario dijo que la Central Unica de Trabajadores ya no "es un movimiento gremial pluralista en el cual tengan cabida todos los trabajadores organizados sino que se ha convertido en una célula de una determinada postulación política. Creo —agregó— que los dirigentes de la CUT con este paro, que han reconocido que es político, han causado ya un grave daño al movimiento sindical organizado en Chile".

Refiriéndose al movimiento programado por la Central Unica para mañana, Figueroa dijo: "Creo que el paro con esta definición política que le han dado los dirigentes, va a ser un fracaso, porque los movimientos gremiales no se van a dejar arrastrar a una aventura, comprometiéndolo la responsabilidad de una lucha que nunca debe estar al servicio de un partido o de una postulación".

FIGUEROA
 El Ministro de Economía, Carlos Figueroa, en declaración a "La Segunda", dijo que la Central Unica de Trabajadores ya no "es un movimiento gremial pluralista, en el cual tengan cabida todos los trabajadores organizados, sino que se ha convertido en una célula de una determinada postulación política. Creo —agregó— que los dirigentes de la CUT, con este paro, han reconocido que es político, han causado un grave daño al movimiento sindical organizado en Chile".

Refiriéndose al movimiento programado por la Central Unica para mañana, Figueroa dijo: "Creo que el paro con esta definición política que le han dado los dirigentes va a ser un fracaso, porque los movimientos gremiales no se van a dejar arrastrar a una aventura, comprometiéndolo la responsabilidad de una lucha que nunca debe estar al servicio de un partido o de una postulación".

www.archivo

aylwin.cl